ECONOMIST & JURIST



Redacción



Fallece Alberto de Elzaburu, Presidente de Elzaburu

- Dedicó toda su vida a impulsar la firma especializada en la protección de activos intangibles haciendo de la entidad un referente internacional en propiedad industrial
- Alberto de Elzaburu, Presidente de la firma de abogados <u>Elzaburu SLP</u>, compañía fundada por sus antepasados hace 155 años, falleció el pasado viernes en Madrid a los 92 años de edad.

Alberto de Elzaburu, abogado y descendiente de una brillante generación de juristas, fue un Abogado entregado desde siempre a la defensa de los derechos de propiedad industrial e intelectual. Sucedió a su padre en la firma que habían fundado sus antepasados en 1865 y fue el artífice de profesionalizar el despacho y hacer de él un referente mundial en todo lo relacionado con la protección de activos intangibles.

Su talante abierto y su dominio de varios idiomas le procuraron un merecido reconocimiento internacional en el mundo de la propiedad industrial, en el que fue impulsor y activo participante en muchas de las principales asociaci ...